



El Festival de Voces, con una subvención de 11.000 euros de la Generalitat, vuelve a dar a las noches de Altafulla

un toque de calidad. También hemos de celebrar la apertura del nuevo centro de entidades así como a los Castellers de Altafulla por su racha, a los Atletas de Altafulla por sus triunfos, al cine club, a la Peña Ciclista y al resto de entidades que hacen de Altafulla un pueblo que merece salir del pozo.



El III Campeonato de Beach Volley que se celebra

en Altafulla, atrae a un buen número de deportistas y a un público entregado al esfuerzo de los participantes. Esta actividad sitúa a Altafulla dentro del mapa deportivo de calidad de Cataluña. ¡Felicitades!



No tanta calidad la que se vivió en la Noche de las Brujas

que sin la organización de 'Farigola' se resintió y según los visitantes (eso sí, muchos) los puestos eran la mayoría de 'fritanga' donde la morcilla y el chorizo eran los productos estrella. ¡Qué casualidad!



El circo nos visita y aunque algunos puedan hacer paralelismos no se ha instalado

en la Plaza del Pou sino en los terrenos que hay entre los campings de Santa Eulàlia y Don Quijote. Dromedarios, ponys y olores. ¿Eso es turismo familiar de calidad? El estilo Àngel Cristo ya se empieza a notar.

a'a
www.alt.cat

La repentina dimisión de Gené convierte en alcalde a JM^a Pérez que, con el Partido Popular y el apoyo del PSC y de CIU de Altafulla, dirigirá desde la derecha un pueblo que votó progresista en las municipales.

¡GUAU!

Será el tercer alcalde de esta legislatura, que ganó Alternativa, donde 8 grupos tuvieron representación y a los que se añadió un tránsfuga que ahora se hace llamar no adscrito.

We can not Speak Americano.

pam pam american!

La canción del verano -un remix de Renato Carosone del año 1958- suena en todas las emisoras, discos y chiringuitos. Su letra sencilla la entiende todo el mundo también el:

Ale, ale, Alejandro...

¡hasta 'Pancho' el de la 'Primitiva'!

Esto es lo que pasó el sábado 7 de Agosto en Altafulla: un acto más de un culebrón (¿el último?) que ya dura demasiado y que parece un disco rallado y que ralla a todo el mundo. Un alcalde salido de una moción de censura que por motivos personales dimite y otro que logra la alcaldía con el apoyo, incomprendible, del PSC y de CiU de Altafulla. Un nuevo gobierno de derechas con el apoyo

de los representantes de la izquierda y el catalanismo tradicional, ¡Guau!

No son tiempos de hacer leña sino de hacer piña. Quedan sólo 10

meses para que la ciudadanía hable y **Alternativa Altafulla** hará como siempre: una oposición/fiscalización, sin rabia, razonable, en la que primará la governabilidad. Pero ante la renuncia de otros asumirá con más fuerza y convicción la voz del progreso y del catalanismo. Los votantes del PSC y CiU no quedarán huérfanos, **AA** será su voz y ya prepara con energía una **Alternativa** al desbarajuste de esta legislatura. Nosotros también somos culpables por haber puesto en nuestras listas a alguien que sólo pensaba en él. Por eso, en las próximas semanas en asamblea, elegiremos el mejor cartel para volver a presentar una opción ganadora que sea capaz de construir una **Alternativa fuerte, con capacidad de gobernar y dar estabilidad al Ayuntamiento.** *¡Altafulla se lo merece!*

Lo único que políticamente cohesiona al futuro equipo de gobierno es su manifiesta animadversión hacia **Alternativa.**

A falta de 10 meses para las próximas elecciones, **AA** entiende el desencanto que posiblemente están viviendo los votantes del PSC y CiU y se compromete a trabajar para devolver la estabilidad y las políticas de progreso y catalanistas.



La anécdota: *Acto interruptus*

Fue el pleno de las sorpresas.. Empezó un minuto antes de la hora anunciada. No se hicieron dos plenos diferenciados (como legalmente tocaba). El acta de Puri Miró, que sustituye a Gené, batió todos los récords de eficiencia administrativa: ¡tan sólo 48 h. y ya era concejala! ¡Y en pleno mes de agosto! El concejal de ERC votó blanco, no hubo ninguna palabra (ni siquiera del nuevo alcalde) y para rematarlo se olvidó de jurar el cargo y corriendo, cuando casi todo el público asistente se había marchado, finalmente lo hizo. Todo en 10 minutos de reloj.

'Pancho', si estas en el Caribe y tienes pereza recuerda que el próximo mes de mayo tendrás **Alternativa.**

Fotos Irene



El Festival de Veus, amb una subvenció de 11.000 euros de la Generalitat, torna a arrencar i donar a les nits d'Altafulla un toc de qualitat. També hem de felicitar l'obertura del nou centre d'entitats i tant als Castellers d'Altafulla per la seva ratxa, com als Atletes d'Altafulla pels seus triomfs, al cine club, a la Penya ciclista i a la resta d'entitats que fan d'Altafulla un poble que mereix sortir del pou.



El III Campionat de Beach Volley que se celebra a Altafulla,



ja consolidat, atrau a un bon grapat de bons esportistes i a un públic entregat a l'esforç dels participants i que situa Altafulla dins del mapa esportiu i de qualitat de Catalunya. **Felicitats!**



No tanta qualitat la que es va viure a la Nit

de les Bruixes que sense l'organització d'en 'Farigola' es va ressentir i segons els visitants (això sí, molts) les parades eren la majoria de 'fritanga' on la "morcilla" i el xoriço eren els productes estrella. Quina casualitat!



El circ ens visita i, encara que alguns puguin fer parallelismes, no es fa a la Plaça del Pou sinó als terrenys que hi ha entre els càmpings de Santa Eulàlia i Don Quixot. Dromedaris, ponis i pudors. Això és turisme familiar de qualitat? L'estil Àngel Cristo ja es comença a notar.

aa
www.alt.cat

La dimissió sobtada de Gené fa alcalde a JM^a Pérez què, amb el Partit Popular i el suport del PSC i CIU d'Altafulla, dirigirà des de la dreta un poble que va votar progrés.

GUAU!

Serà el tercer alcalde d'aquesta legislatura, que va guanyar Alternativa, on 8 grups van tenir representació i als que es va afegir un trànsfuga que ara es fa dir no adscrit.

We can not Speak Americano.
pam pam americano!

La cançó de l'estiu -un remix de Renato Carosone de l'any 1958- sona a totes les emissores, discs i 'xiringuitos'. La seva lletra l'entén tothom també el: Ale, ale, Alejandro...

fins i tot 'Pancho' el de la 'Primitiva'!

Això és el que va passar el dissabte 7 d'agost a Altafulla: el darrer acte d'un culebrot (l'últim?) que ja dura massa i que sembla un disc ratllat i que ratlla a tothom.

Un alcalde sorgit d'una moció de censura que per motius personals dimiteix i un altre que assoleix l'alcaldia amb el suport, incomprendible, del PSC i de CiU d'Altafulla. Un nou govern de dretes amb el recolzament dels representants de l'esquerra i el catalanisme tradicional, Guau!

No són temps de fer llenya sinó de fer pinya. Queden només 10 mesos perquè la ciutadania parli i **Alternativa Altafulla** farà com sempre: una oposició/fiscalització, sense ràbia, raonable, on primarà la governabilitat. Però davant la renúncia d'altres portarà amb més força i convicció la veu del progrés i el catalanisme.

Els votants del PSC i CiU no restaran orfes, **AA** serà la seva veu i ja prepara amb energia una **Alternativa** al desgavell d'aquesta legislatura.

Nosaltres també som culpables per haver posat a les nostres llistes algú que només pensava amb ell.

Per això, en les properes setmanes en assemblea, escollirem el millor cartell per tornar a presentar una opció guanyadora que sigui capaç de construir una **Alternativa forta, amb capacitat de governar i donar estabilitat a l'Ajuntament.**

Altafulla s'ho mereix!



L'anècdota: *l'acte interruptus*

Va ser el ple de les sorpreses. Va començar un minut abans de l'hora anunciada. No es van fer dos plens (com legalment tocava). L'acta de Puri Miró, que substitueix a Gené, va batre tots els rècords d'eficiència administrativa: tan sols 48 h. i ja era regidora! I en ple mes d'agost!, el regidor d'ERC va votar blanc però no al Fonxo, no hi va haver cap paraula (ni tan sols la del nou alcalde) i per rematar-ho es va oblidar de jurar el càrrec i a corre-cuita, quan quasi tot el públic assistent havia marxat, ho va fer.

Tot en 10 minuts de rellotge.



'Pancho', si estàs al Carib i et fa mandra tornar, pensa que al maig tindràs **Alternativa**

Fotos Irene